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看了一眼手机， 距离训练开始还有差不

多一小时，不过坐到记者面前之后，迈斯托罗

维奇还是很有礼貌地表示， 自己可能会提前

半小时去做些准备活动。 严格意义上来说，这

是他在转会加盟海港俱乐部后， 第一次接受

媒体采访，对于来到上海，加盟海港

的过程与想法，迈斯托罗维奇这次没

有任何保留。

正如迈斯托罗维奇

所说，他非常清楚主教练

莱科需要他扮演什么角

色，也正因如此 ，在成为

海港主帅之后，莱科并未

如外界想象般， 在进攻端着手进行人员调整，

而是率先调整了后防线，对于同为克罗地亚人

的迈斯托罗维奇，莱科自然相当了解，在他身

上， 有着莱科想要的后防核心所具备的一切。

海港队的中卫线上有贺惯、于睿、魏震等，于睿

上赛季加盟， 留给他的表现机会还不算特别

多，魏震进步明显不过也仍在成长中；贺惯年

龄和比赛经验都具备， 但一支成熟的强队，中

卫位置的雄厚储备是必须。迈斯托罗维奇在奥

西耶克时是队长，现在他需要在海港后防线上

建立起“一呼百应”的气魄。

对于新赛季，迈斯托罗维奇显得非常自

信，上周六的新援见面会上 ，当被问及如何

应对中超赛场上的优秀外援攻击手时，迈斯

表示有信心防住对手。 上一次，海港队在后

防线上引进外援，还是2017赛季时的葡萄牙
球星里卡多·卡瓦略，尽管从名气上来说，迈

斯不比前者，不过他胜在年轻 ，从克罗地亚

联赛来到中超， 迈斯也需要完成身份转变、

从头做起，只有这样，他才会真正被海港、被

球迷认可。

不知不觉间， 海港队已经

拥有了一条外援中轴线，

中卫线上的迈斯托罗维

奇、 中场核心奥斯卡、

锋线箭头阿瑙托维

奇，围绕在三人周围，

莱科将继续打造属于

他的“海港体系”，效果如

何？ 静待新赛季见分晓。

“上海就像我的第二故乡”
迈斯托罗维奇揭开神秘的面纱

新援到队，磨合与融入是首要任务，在这方面，迈

斯托罗维奇除了依靠曾担任一支球队队长的经

验之外，还有阿瑙托维奇的帮助。 奥地利人在之前接

受采访时表示，自己通过了近三个月的时间来真正认

识中超，无论是球场上的对抗节奏，还是球场下的日

常生活，阿瑙所经历过的，势必也将会成为迈斯托罗

维奇必须面对的。 有了前者的提醒，迈斯托罗维奇可

以更好地适应崭新的一切。

东方体育：是怎样的机缘之下，让你选择来到了

中超，来到海港俱乐部，原因是什么呢？

迈斯：当经纪人向我提起上海海港俱乐部、提起
中超时，我也有去相应地了解，我知道海港是中超联
赛里一支非常优秀的球队，阵中有许多著名的球员，
比如奥斯卡、阿瑙托维奇、洛佩斯等，上个赛季球队还
曾拥有胡尔克，能够与这些球员一同合作，是吸引我
来到这里的一个原因，当然我也乐于去挑战。中超是
非常出色的联赛，竞争很激烈。同时，上海也是座美丽
的城市。

东方体育：通过什么方式去了解中超联赛呢？ 在

来到这里之前，是否也有和那些有过中超经验的球员

交流过？

迈斯：在我来到这里之前，我就已经认识了阿瑙
托维奇，当我正式加入到球队之后，他和我说了许多
关于中超联赛、关于海港俱乐部的情况，这对我而言
非常重要。除了阿瑙之外，我还认识拉多尼奇（青岛
队）、波波维奇（青岛队），他们也向我介绍了许多中超
赛场的特点，同时他们也和我说了不少关于中国足球
的情况，我很高兴能够在中超赛场上与他们相遇。

东方体育：你加入球队有一段时间了，你觉得自

己融入得如何？

迈斯：就像我前面所说的，上海真的是座非常美
妙的城市，而俱乐部、球队中的所有人给我的感觉非
常棒。我来到基地之后，球队的工作人员、队友们都很
接纳我，这让我觉得自己可以很快融入进来。

东方体育：那么在生活方面，包括饮食起居等，你

都能适应吗？

迈斯：刚刚抵达上海时，我也度过了两周的隔离
生活，说实话多少会有些不太适应，但我们都很清楚，
这是非常必要的。我现在也尝试了一些中国菜，味道
非常不错，我现在每天都会尝试一些菜品，并且在学
着用筷子吃饭。

迈斯托罗维奇能够加盟海港，主教练莱

科是其中一大因素。 同为克罗地亚

人，迈斯坦言自己很早就知道莱科，无论

是球员时期还是作为教练，莱科在克罗地

亚都是出类拔萃的佼佼者，如今两人一同

来到上海，为了相同的目标奋斗。 进入3月
下旬，球队的冬训备战已经进入到更为深

入的阶段，迈斯托罗维奇也在抓紧时间将

状态调整至最佳。

东方体育：众所周知，海港队现任主

帅莱科也是克罗地亚人，你们之前是否认

识，你对他有何了解？

迈斯：我当然知道他，但我们之前并
没有什么合作共事的交集，因为我还没有
在他手下效力过，我在克罗地亚踢球，而
他更多时候在比利时执教，不过我很清楚
他曾经是一名非常出色的球员，并且也为
克罗地亚国家队效力过，他在克罗地亚国

内很有知名度。
东方体育：作为一名外援中卫，球迷

们都十分期待你的到来能够提升球队的

防守，你自己会有什么样的期待呢？

迈斯：正式加入球队合练到现在，差不
多有一个半月左右时间了，我参加了球队
之前的四场热身赛，总体感觉还不错，我相
信之后会越来越好，对我来说，适应莱科的
体系并不难，我很清楚他想要我去做些什
么。不仅是我，我相信直到联赛开始后，整
支球队会有一个强力的防守端。

东方体育 ：和球队合练了一个半月左

右的时间，你个人目前状态如何？

迈斯：在隔离的那两周里没有办法训
练，加入球队之后，一切开始系统和完整
起来，就目前在冬训备战期来说，我的状
态可能恢复到了六七成左右，不过随着时
间推移，我相信等到联赛开始时，我能够
以百分之百的状态出战。

从奥西耶克队的队长，到海港新人，身份的转变并

不会改变迈斯托罗维奇对荣誉的追求。 新赛季，

海港队的后防体系将经历重塑，在迈斯身边，有国脚

李昂、王 超，还有贺惯、魏震、于睿这些本土中卫，球

队的防线人员配置可谓厚实。

东方体育：经过这些时间的训练比赛生活，你和

队友之间是否也开始熟悉起来，中方队友中和谁交流

比较多呢？

迈斯：相对来说，还是和我在防线上的搭档交流
会更多一些，比如王 超与J.T贺惯（笑），我还不知道
为什么大家叫他“J.T”（注：在得知贺惯的偶像是特里
之后，迈斯恍然大悟）。

东方体育：除了你之外，今年也有许多来自克罗

地亚的教练与球员加入到中超， 比如你的主教练莱

科、国安队的比利奇、申花队的约尼奇等，新赛季中你

们即将在赛场相遇。

迈斯：是的，我知道他们，约尼奇加盟了申花，他
之前和我一样，也曾在奥西耶克效力过，不过我们并
不是同一时期效力球队，因此没有做过队友。

东方体育：克罗地亚联赛是怎样的，同时能否向

我们介绍一下你之前的球队奥西耶克？

迈斯：克罗地亚甲级联赛的水平非常高，相信我，
联赛每年都在进步。奥西耶克是联赛中的一支强队，
现在他们也有了新的球场，这给俱乐部、给球队注入
了新的能量，使得他们焕然一新。球队在不断向冠军
靠近，每年都在进步，提升名次，队中也有许多优秀的
球员。

东方体育：能说说为何选择了5号球衣吗？

迈斯：因为海港队的6号已经有人了（笑），所以我
只能选5号了，而我在奥西耶克效力时一直穿6号。

东方体育：来到球队后有没有出去走走，等条件

允许情况下，是否也会考虑把家人接过来？

迈斯：我去了一些景点简单逛了逛，上海真的是
座非常美丽、非常现代化的国际都市，阿瑙在生活中
给了我很多帮助，球队也非常关心我在生活上的一
切，这让我有了家的感觉，这里就像是第二故乡一
样。当然，在条件合适的情况下，我也希望妻子能够
过来和我一起生活，等她来到我身边后，就会更有家
的味道了。

东方体育：那么你对新赛季的期许是什么样的呢？

迈斯：我们有一支非常优秀的团队，我有一群出
色的队友，我希望我们能够去赢得冠军。

目前状态恢复了六七成

正在学用筷子

外援中轴线的最后一块拼图

28岁的迈斯托罗维奇具备出众
的领导力，这是其在自身防守能力之

余，更让主教练莱科看中的素质。 来

到球队加入训练已经有一个半月了，

他正通过各种方式积极融入，他非常

有信心在新赛季将个人状态

调整至百分之百。

希望能够夺冠

作为克甲球队奥西耶克的前任队

长，海港新赛季引进的唯一外援，克罗

地亚人安特·迈斯托罗维奇自加盟起，

便备受关注。 上一位为海港队效力的

外援中卫，还是2017赛季时的
葡萄牙球星里卡多·卡瓦略。
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